

Sélestat, le 8 janvier 2015

## **Communiqué**

Hier, des hommes et des femmes, sont morts pour l'idée qu'ils se faisaient de la France, c'est-à-dire la liberté. Disons ensemble, spontanément et volontairement, toute notre reconnaissance aux familles, aux éprouvés, aux blessés, aux proches, à tous ceux qui sont aujourd'hui meurtris dans leur chair par ce lâche assassinat.

En cette journée de deuil national, retrouvons nous à Sélestat, à **douze heures pour un moment de recueillement, Place d'Armes**, devant le fronton de notre Hôtel de Ville qui porte haut les valeurs de « Liberté, Égalité, Fraternité », devant les drapeaux en berne.

Aujourd'hui, c'est la République toute entière qui a été agressée. La République, c'est la liberté d'expression. La République, c'est la culture, c'est la création, c'est le pluralisme, c'est la démocratie.

Marcel BAUER,  
Maire de Sélestat  
Conseiller Général du Bas-Rhin

### **Contact presse :**

Stéphane MACHI, Directeur de Cabinet

03 88 58 85 00

[machi@ville-selestat.fr](mailto:machi@ville-selestat.fr)